

## Registran actos violentos previo a proceso electoral

**PATRICIA VENEGAS**

Tlalnepantla, Méx.- La coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México, conformada por PRI, PAN, PRD exigió a la Fiscalía mexiquense el esclarecimiento del asesinato del Luis Antonio Gutiérrez, exdirector de administración de Tlalnepantla, quien fue ejecutado hace un mes afuera de la plaza Sentura.

Además, la mañana de este lunes una cabeza de puerco, acompañada de un mensaje amenazante y manchas de sangre fueron colocados afuera del domicilio de Raymundo Olivares Alva, candidato de Morena a la presidencia municipal de Otzolotepec.

Luis Alberto Dávila, director de Verificación del gobierno de Tlalnepantla quien fue señalado como supuesto prestanombres del candidato Marco Antonio Rodríguez Hurtado, informó en conferencia de prensa que inició la denuncia penal TLA/02/MPI/184/02134/24/05 por falsos testimonios, documentación apócrifa y daño moral.

Panistas, priistas y perredistas de Tlalnepantla pidieron a la FGJEM que aclare lo más pronto posible el homicidio del exfuncionario.

El director de Verificación del municipio de Tlalnepantla, sostuvo que no tiene propiedades en ningún estado de la Unión Americana, como lo ha hecho creer el partido opositor.

Por su lado, el representante del PAN en la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México, Samuel Ugalde afirmó que este tipo de actos no abonan a realizar elecciones tranquilas. "Pretenden sacar raja política, desestabilizar la campaña de la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México".

Denunciaron que la oposición ha echado mano de un sello que han colocado en lonas y bardas de varias casas en

Tlalnepantla, que dice "asesino". "Hemos hecho una campaña limpia, de propuestas, de tocar puertas y de respeto, y la gran encuesta será el 2 de junio", dijeron.

### **BLOQUEAN PERIFÉRICO NORTE**

Encabezados por la esposa de Luis Gutiérrez Herrera, exfuncionario de Tlalnepantla, asesinado hace un mes, un grupo de personas, bloquearon ayer carriles centrales del Periférico Norte, frente a plaza Sentura, para demandar el esclarecimiento del homicidio del exdirector de administración.

### **DEJAN CABEZA DE PUERCO**

La mañana de este lunes 27 de mayo una cabeza de puerco, junto con un mensaje amenazante y manchas de sangre fueron colocados afuera del domicilio de Raymundo Olivares Alva, candidato de Morena a la presidencia municipal de Otzolotepec.

Durante el amanecer familiares del aspirante se percataron de que la parte del animal se encontraba a las afueras del predio sobre la calle Constitución, barrio del Capulín en este municipio, y de acuerdo con información que se compartió a esta casa editorial, Olivares Alva ya emitió una denuncia ante la Secretaría de Seguridad de la entidad, a fin de que las autoridades investiguen los hechos.

El candidato y su planilla, al inicio de la campaña solicitaron medidas de protección a la Secretaría de Seguridad con las que al parecer, contaban hasta el momento.

Éste es el tercer hecho relacionado con amenazas en Otzolotepec, pues en días pasados la candidata del PRI a la presidencia municipal, Sinaí Lugo Vargas fue atacada a balazos cuando viajaba en su camioneta, mientras el aspirante del PAN, Antonio Montes y su equipo, fueron amenazados con armas de fuego cuando realizaban un recorrido a pie.